
Anlage zu GD 431/17 
 
 

Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 11. Oktober 2017 sind folgende schriftliche  
Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinderats 
beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Gemein-
derats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem 
sonstigen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, 
oder deren Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon erle-
digt wurden: 
 

172 CDU, 06.10.17 
Internat der Handwerkskammer 
Es wird umgehend um einen Bericht und um Ergreifung weiterer Maßnahmen 
zur Sicherung der Ausbildung am Oberen Kuhberg gebeten. Dazu soll auch mit 
den beteiligten Mietern und Vermietern des Wohnheimes Kontakt aufgenom-
men werden und umgehend über die ergriffenen Sicherungsmaßnahmen be-
richtet werden.  
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
 

173 CDU, 06.10.17 
Reinigung der Schulen am Schulzentrum Kuhberg 
Es wird ein Bereich im Schulbeirat und im Fachbereichsausschuss zu den Scha-
densursuchen, zur Möglichkeit der Optimierung und zur grundsätzlichen Wie-
dereinführung schuleigener Hausmeister am Kuhberg gebeten.  
 
Die CDU-Fraktion erhielt am 30.10.17 eine schriftliche Antwort. 
 

174 GRÜNE, 09.10.17 
Es wird beantragt, die Prioritätenliste zu ändern und die Maßnahmen 67 
(Kunstrasen Söflingen) und 60 (Sanierung Turnhalle Elly-Heuss-Realschule) in 
ihrer Reihenfolge zu tauschen  
 
Behandlung des Antrags im Rahmen der Haushaltsplanberatungen.  
 

175 GRÜNE, 09.10.17 
Es wird beantragt, das "Sparbuch zur Reduzierung der Neuverschuldung" nicht 
weiter aufzufüllen und nach vollständigem Verbrauch einzustellen. Stattdessen 
sollen zwei "Sparbücher" (Zukunftsprogramm Bildung und Soziales" und "Zu-
kunftsprogramm Digitalisierung") neu geschaffen werden. 
 
Behandlung des Antrags im Rahmen der Haushaltsplanberatungen.  
 



176 SPD,11.10.17 
Verschiedene Fragen zur "Initiative Stolpersteine" werden gestellt und gebeten 
darzustellen, welche Unterstützungsmöglichkeiten es aus Sicht der Stadt Ulm 
gibt. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
 

177 CDU, 11.10.17 
Die Auflage eines Schulhoferneuerungsprogramms wird beantragt. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
 

178 SPD, 18.10.17 
Tempo 30 in Ulm 
An verschieden Straßen (z. B. Donautalstraße, Harthauser Straße, Neue Straße 
oder Saarlandstraße) verstärkt Geschwindigkeitsmessanlagen einzusetzen. 
 
Es wird um Auskunft gebeten, ob die Anlagen auch die gefahren Geschwindig-
keiten statistisch erfassen und darzulegen, welche Erkenntnisse die Auswertung 
bringt. 
 
Die SPD-Fraktion erhielt am 03.11.2017 eine schriftliche Antwort 
 

179 GRÜNE, 24.10.17 
Es wird beantragt, den TOP "Standards für Grünphasen der Fußgängerampeln" 
auf die Tagesordnung des zuständigen Ausschusses zu setzen.  
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

180 GRÜNE, 24.10.17 
Um einen Bericht im Jugendhilfeausschuss zu "minderjährigen Bettlerinnen und 
Bettlern in Ulm" wird gebeten. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhielt am 08.11.2017 eine schriftliche Antwort. 
 

181 GRÜNE, 24.10.17 
Es wird betragt, dass die Stadtverwaltung und die SWU eine Lösung für die si-
chere Beförderung von U3-Kindergruppen entwickelt.  
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 



182 GRÜNE, 24.10.17 
Es wird beantragt, dass die Stadt Ulm schnellstmöglich ihre Fahrradstrecken 
flächendeckend nach dem FGSV-System (Forschungsgesellschaft für Straßen- 
und Verkehrswesen) beschildert.  
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

183 GRÜNE, 24.10.17 
Folgende Themen auf die Tagesordnung des zuständigen Ausschusses zu setz-
ten: 
1. Das Thema Carsharing unter Berücksichtigung der neuen Möglichkeiten 

durch das "CsgG". 
2. Die Bevorrechtigung der Verwendung elektrisch betriebener Fahrzeuge 

im öffentlichen Raum.  
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

184 SPD, 26.10.17 
Verschiedene Anregungen zur Gestaltung des Bahnhofsplatzes werden vorge-
bracht. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und 
Umwelt im Rahmen des weiteren Verfahrens "Neugestaltung des Bahnhofs-
platzes". 
 

185 SPD, 31.10.17 
Es wird beantragt, die Deutsche Bahn zur Taufe des ICE  
"Albert Einstein" nach Ulm einzuladen. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  
 

186 GRÜNE, 30.10.17 
Verschiedene Fragen zur den Geschwindigkeitsmessungen in der Frauenstraße 
werden gestellt. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

187 FWG, 05.11.17 
Den Kunstrasenplatz bei der TSG Söflingen 2018 zu erneuern 
 
Behandlung des Antrags im Rahmen der Haushaltsplanberatungen.  
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